

**昨年8月に4年ぶりに八上校区まちづくりフェスティバルを開催しました
第9回八上校区まちづくりフェスティバルは納涼盆踊りを行いました
今年度は記念すべき10回目の開催となります。
ぜひとも10回目を開催したいと存じます。**



昨日の雨天順延で、第9回八上校区まちづくりフェスティバルは納涼盆踊りとして、夕方から行いました。主催は堺市美原区八上校区まちづくり協議会で、会場は八上小学校グラウンドです。地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。

朝7時ごろから、各地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。地区スタッフが会場のラインを引いたり、準備に忙しきり、準備に大忙しきりでした。



今日は、従来、指定避難所は各校区の小学校が指定されていました。しかしながら、大規模災害が発生した場合、まずは優先すべきは「避難」であるところ、歩行に支障がある高齢者や幼児を始め、住民一人一人が安全に避難できるのだ

りうかという疑義が生じたこともあり、経て、各単位自治会が管理する自

会が理解を示し、災害に強い社会になることを願っています。

八上校区 自治連合会通信

編集・発行
八上校区自治連合会
広報委員会
<http://yakami.org/>
info@yakami.org

八上校区自治連合会
会長 安田 豊



治会館を「一時避難所」とすることになりました。すなわち、避難が必要なときは、先ずは「一時避難所」に避難するということです。たゞ、八上小学校が指定避難所での対応に支障が生じる場合は、十分な対策が取れるわけではない。そこで、各自治会では、仮に災害が発生したとして想定される生

小寺地区自治会



寄付と一緒にだに協力もブシニアが主な訓練は、実際に実施され、心方々が熱



等による悲惨な状況が連日本年2月4日より経過したかた寺地区の防災訓練が始まりました。災難訓練が開始された中、新規登録者から名前を至るものまで65歳以上の方々が、これまでの参加者の姿が印象的です。

勢を確認できることは、自治会活動の本質を見たようあります。また、協力していただきました。そしてお疲れ様でした。ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。



北府住地区自治会



6年2月4日北余部住宅防災訓練午前7時半
昨年に続き今年度も、八上校区各地で防災訓練を行いました。

1)誘導訓練各棟から棟長が避難所【集会所】へ誘導する。
2)避難者受け入れ訓練名簿設置、各棟安全確認報告。
3)種目別訓練各棟別に分かれて訓練実施
4)給食訓練おにぎりおでん豚汁【実施】
5)当日、小雨決行



1)防災1班本部【自治会役員】
2)防災3班1・2・7・9【棟長】
3)防災3班1・2・7・9【棟長】
4)給食訓練おにぎりおでん豚汁【実施】
5)当日、小雨決行

1)防災1班本部【自治会役員】
2)防災3班1・2・7・9【棟長】
3)防災3班1・2・7・9【棟長】
4)給食訓練おにぎりおでん豚汁【実施】
5)当日、小雨決行

1)防災1班本部【自治会役員】
2)防災3班1・2・7・9【棟長】
3)防災3班1・2・7・9【棟長】
4)給食訓練おにぎりおでん豚汁【実施】
5)当日、小雨決行

このように状況下、本年2月4日(日)、八上校区では各単位自治会がそれぞれ防災訓練を実施しました。ただし、参加者が自身が想像に難くあります。ところどころで、美原区においては、従来、指定避難所は各校区の小学校が指定されていました。しかし、大規模災害が発生した場合、まず優先すべきは「避難」であるところ、歩行に支障がある高齢者や幼児を始め、住民一人一人が安全に避難できるのだ

りうかといふことには、何ら関係ありません。そこで、会として支えあうことが防災の基本であることに何ら変わることはないでしょう。

すなわち、自治会に入会していくと、防災に対する取り組みも進化していくものと思われますが、住民が互いに協力して支えあうことが防災の基本であることは、防災に直結するところです。住民一人一人が自治会に入会していくと、防災に対する取り組みも進化していくものと思われますが、住民が互いに協力して支えあうことが防災の基本であることは、防災に直結するこ

